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第４６回栃木県少年主張発表下都賀地区大会の様子です
・夏季休業中の８／２５（金）、下野市グリムの森「グリムの館」において、少年の
主張発表会が開催されました。本校からは、学校代表として３年：＊＊＊＊さんが出
場しました。「命を守る交通ルール」の主題名でお互いが交通マナーを守ることの大
切さ、自分の体験を通して感じたことなどを中心に自分の考えを主張発表してくれま
した。お疲れ様でした。

皆中祭の準備が始まりました

・今年の皆中祭スローガン：「皆輝笑祭(かいきしょうさい）～good time for you～」に決まりました。
このスローガンには、皆中生全員の笑顔が輝く文化祭になりますようにという願いが込められています。
一人ひとりが笑顔で輝くためには、生徒会スローガンにもあるように互いの個性を尊重し合わなければ
なりません。互いに助け合い、自分の個性に自信を持って文化祭を創り上げてほしいです。また、サブ
タイトルの good time for youには、この文化祭が地域の方や家族にとっても良い行事となり、良い時間
となりますようにという気持ちが込められています。（実行委員長３年：＊＊＊＊さんのコメントから）

第１回 ＰＴＡ運営委員会の様子です
・９／１５（金）、１９：００～、家庭室で第１
回ＰＴＡ運営委員会が開催されました。今回は、
７月末に実施した「ＰＴＡリサイクル回収」に係
る反省や改善点を協議し、皆中祭における昼食委
託販売への協力依頼と販売品目の決定、皆中祭発

表の部に対する感染状況を鑑みた参観についての協議、今後のＰＴＡ活動における校内の部会や各種研
修会、西部ブロック担当学校としての役割などを確認しました。夜間のスタートでしたが、皆中祭に向
け、充実した会議になりました。役員の皆様にはご出席いただきましたことに感謝申し上げます。

技術授業（栽培）：大根植え／読み聞かせボランティアの様子です

・９／２０（水）、技術科栽培の授業で、校舎北側に位置する畑を利用して２年生が「大根」を植えま
した」。初めて大根を育てる生徒もいて、作業中に素敵な笑顔を見せてくれました。
・９／２１（木）、朝の読書の時間を利用してアシストネットボランティアの方々に全学年が読み聞か
せをしていただきました。１年生は「さらやしきのおきく」を＊＊＊＊様から、２年生は「いなむらの
火」を＊＊＊＊様から、３年生は「すてきな三にんぐみ」を＊＊＊＊様から読んで頂きました。大型絵
本や大型紙芝居での対応によって、さらに中学生が集中できるように工夫していただきました。お忙し
いところ、本校生徒のためにご尽力いただき、感謝申し上げます。

薬物乱用防止教室の様子です
・９／２１（木）、６校時の時間を利用し、本校の体育館で全校生徒
を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。薬物への正しい知識や薬
物使用することの危険性について深く理解し、薬物による事件や事故
を未然に防げるようなことに繋がってほしいと思います。今回は、中



央薬局結城店：学校薬剤師の＊＊＊＊先生を講師に招き、全校生徒対象に講話や実験をしていただきま
した。当日は、保体委員を中心に司会進行や運営を担ってくれました。生徒たちは積極的に実験に参加
したり、和やかな雰囲気の中で、講話を聞き入っていました。講話後、感想や質問用紙に記入して、今
回の薬物乱用教室を振り返りました。本校の生徒のためにご協力いただき、ありがとうございました。

ＰＴＡ活動による自転車点検／教育実習の様子です

・９／２５（月）、朝９時から、自転車点検を行いました。ＰＴＡ役員の方々３名にもご協力頂き、市
内自転車販売業者と協力して、生徒全員分の自転車の情況を細かく点検していただきました。ハンドル、
ペダル、ブレーキの様子、チェーンのたるみやタイヤ空気圧状態など、より安全に全校生徒が自転車で
登下校できるように点検していただき、ありがとうございました。日頃、徒歩通学の生徒にも自転車登
校してもらいました。点検お世話になりました。
・また、９／２５（月）～１０／１３（金）の３週間、本校の卒業生でもある＊＊＊＊さんが教育実習
を実施しています。教科は理科、担当クラスは１年１組です。３週間よろしくお願いします。写真では、
初めて実習生として２年１組に理科の授業で「電流計の使い方について」教えてくださっている場面で
す。しっかりと生徒の様子を観察しながら、落ち着いた雰囲気の中で授業ができるように成長してくれ
ました。お疲れ様でした。

９／２９（金）から、新人地区大会が行われました

・９／２９（金）～１０／１（日）の期間、新人地区大会が行われました。本校の部活動では、夏休み
に３年生が部活動を引退し、新人の１・２年生が主体となって活動してきました。本校からはバレーボ
ール部女子、卓球部男女、ソフトテニス部男・女がこの大会に参加しました。
・それぞれの部活動の結果は、ソフトテニス男子団体戦：皆川０－３小山三で１回戦惜敗、個人戦では
＊＊・＊＊ペアが２回戦惜敗、＊＊・＊＊ペアが３回戦惜敗でした。ソフトテニス女子が団体戦：皆川
０－３石橋で１回戦惜敗、個人戦では、＊＊・＊＊ペアが３回戦惜敗、＊＊・＊＊ペアが２回戦惜敗、
＊＊・＊＊ペアが１回戦惜敗でした。卓球部は男・女とも団体メンバーの規定人数が揃わないために出
場無し、個人戦では、男子シングルスで＊＊選手が２回戦惜敗、女子シングルスで＊＊選手が１回戦惜
敗でした。バレーボール部女子は１日目の予選リーグを皆川２－０野木二中、皆川０－２小山三中で２
位通過、２日目の２位トーナメントでは、皆川２－１乙女中、皆川０－２吹上中、皆川０－２栃木東中
で結果は１２位でした。会場まで足を運び応援してくださった保護者の皆様や週末のお忙しいところ、
大会へのご支援・ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

【まーちゃん'S トーク】･･･その16

○洗車～ワックスがけと小遣いの関係性･･･ふと休日、自宅で自分の車を洗車しているときに思い出
したことです。それは、私が小～高校生時代の間、父が所有している車を毎週のように洗車していた
ことでした。毎月、成長段階に合わせ、母からは定額のお小遣いを受け取っていたのですが、父が所
有する我が家に唯一の車を洗車～ワックスがけまですると１回につき５００円の臨時お小遣いが支給
されるというルールがありまして･･･。今思えば、父が自宅の車庫で洗車しているときに小学校低学
年の頃から私に「車の洗い方の手順」を丁寧に伝授してくれていたことがきっかけなのですが･･･。（私
にとって、父を独り占めできる貴重な時間だったのかもしれません。）今思うと、とても有り難かっ
たことに気づかされます。小学校高学年頃から「洗車の独り立ち」が始まり、小遣いに見合うような
洗車ができるまで、覚えの悪い私に粘り強く教え続けてくれた今は亡き父の「優しさ」に感謝しなく
てはいけないと思う･･･今日この頃です。（気づくのが、遅かったかもしれません。）


